

NewsRelease

2019年11月1日 ガイアグループ

令和元年台風19号に対する寄付について

関東地方や甲信地方、東北地方などを中心とする記録的な大雨により被害を受けられた 皆さまに謹んでお見舞い申し上げます。

全国にパチンコホールを展開するガイアグループ(本社:東京都中央区日本橋横山町)は 令和元年台風 19 号にて被災した方々の救援および被災地の支援として 150 万円を 日本赤十字社へお届けしました。

寄付金は日本赤十字社を通じて被災地の復興支援に使用されます。

被災地の一日も早い復旧・復興を心より祈念いたします。

寄付	(今回) 150 万円
寄付先	日本赤十字社
寄付日	2019年10月30日
支援内容	被災者の救援と被災地の復興のための寄付活動

当社は、2018年よりSDG s (国連サミットで採択された持続可能な開発目標)の達成に 向けた取組みを実施することをCSR方針として定めました。

この度の活動は、健康と福祉を推進することで、SDGs達成へ寄与することを 目指しています。







今後も、ガイアグループはCSR活動を通じて社会課題の解決に取り組んでまいります。



お問い合わせ先 000 0120-924-582